

## Novedades

### Un verdadero paladín de la integración

“En *El Banco Interamericano de Desarrollo: experiencias y reflexiones*, su autor (Felipe Herrera) vuelve una parte importante de su riqueza intelectual, de su incansable espíritu de servicio público en pro del desarrollo y la integración económica de América Latina, y de esa gran fuerza con que él se ha proyectado siempre sobre la vida económica y política”. Con estas frases, el actual presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el uruguayo Enrique Iglesias, rinde un sencillo, pero merecido, homenaje al fundador y primer presidente (durante 11 años) de esta institución bancaria, el chileno Felipe Herrera.

Este libro, editado por el BID es, de hecho, una antología que abarca quizá el pensamiento sustancial de quien por espacio de más de una década fue su nervio motor. Contiene discursos seleccionados de Herrera, así como sus brillantes exposiciones que ha hecho a partir de una visión global de América Latina. Felipe Herrera, “un verdadero paladín de la integración”, analiza con óptimo rigor científico la situación Latinoamericana y sus perspectivas, bajo los diversos ángulos que sustentan su desarrollo.



Con pasión singular, el autor deja para la historia sus vivencias al frente de la institución bancaria, la cual ha jugado un papel vital en el desarrollo de América Latina, tanto en su aspecto financiero como en el de asistencia técnica. Por las páginas de este volumen desfilan discursos, textos, conferencias (debidamente seleccionados) que pronunció Felipe Herrera desde hace varios años (coordinista de Visión) a lo largo de su permanencia al frente del BID.

Dividido en cinco partes, esta antología analiza la situación de América Latina entre los años 1960 y 1971 así

como sus perspectivas inmediatas en su entorno natural y dentro del concierto universal.

“Debo dejar constancia —dice Herrera en la introducción— de que la publicación de este libro me permite dejar plasmado lo que ha sido mi vocación más vital e importante: la creación, puesta en marcha y expansión del BID al servicio de América Latina.”

En síntesis, *El Banco Interamericano de Desarrollo: experiencias y reflexiones* es un documento histórico, dedicado especialmente a los interesados en el devenir de América Latina. (V. M. O.)

Visión n.º 6 vol. 37, p. 14-15, 1990

## Un verdadero paladín de la integración [artículo] V. M. O.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

V. M. O

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Un verdadero paladín de la integración [artículo] V. M. O. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile